

Veranstaltung „Abstimmung Namen und Logo“ am Freitag, 13.4.2018 um 16:00 Uhr in der Fronte

Die Ingolstädter Jugendpartizipation hat ein neues Logo

Nachdem eine Jury die Vorauswahl unter allen Einsendern getroffen hatte, haben es sieben Vorschläge zur Abstimmung durch die Kinder und Jugendlichen geschafft.

Am Freitag, 13.4.2018 konnte nun jeder seinen Favoriten wählen. Zur Abstimmung in die Fronte sind etwa 100 Personen gekommen. Davon konnten 63 Kinder und Jugendliche von 8 – 18 Jahren ihre Stimme abgeben.

Her Oberbürgermeister Dr. Lösel überreichte die Preise und lobte die Kreativität der Einsender.

Platz drei ging an die Mediengruppe Piustreff. Sie erhielten einen Geldpreis in Höhe von 200 €.

Platz zwei belegte die Gruppe „Kinderutopie“ und freuten sich über einen Geldpreis über 300 €.

Gewinner des Wettbewerbs ist Abdullah Geldi, der im Rahmen des Wirtschaftsunterrichtes an der Mittelschule Auf der Schanz teilgenommen hatte. Ihm überreichte der Oberbürgermeister eine Scheck über 500 €.

Die Plätze vier bis sieben belegten Alina Grünwald, Albesa Hoti, Mediengruppe Piustreff und Cem Delicam. Sie erhielten jeweils zwei Kinogutscheine bei den Altstadtkinos.

Alle eingegangenen Vorschläge wurden in der Fronte präsentiert und jeder Einsender erhielt als Anerkennung für seine Kreativität einen Kinogutschein der Altstadtkinos.

Bei einem musikalischem Rahmenprogramm und einem leckeren Imbiss wurde die Veranstaltung zu einem gelungenen Event.

Foto von Gewinner

Foto von Platz 1-3